

## ABSTRAK

Nama: Ummi Salamah daulay

Npm: 71180211071

Judul: Peran Tokoh Agama Terhadap Perilaku keagamaan di Desa Matondang Kecamatan Ulu Barumun Kabupaten Padang Lawas

Tokoh agama adalah orang yang terkemuka dalam lapangan atau agama dan menjadi pemimpin di masyarakat. Tokoh agama bertujuan untuk mensyiarkan ajaran agama Islam terhadap umat agar umat menjalankan apa yang di perintahkan Allah dan menjauhi larangan-larangannya dan menjalankan sunnahnabi , selain itu menjadi seorang panutan bagi masyarakat untuk berbuat kebajikan, mencontohkan segala yang di anjurkan oleh Al-Qur'an dan Hadist agar umat semakin bertakwa dan menjauhi apa yang di larang oleh Allah SWT yang akan berdampak pada perilaku keagamaan yang semakin baik yang berpedoman kepada Al-Qur'an dan Hadist. Berdasarkan uraian di atas permasalahan pokok dalam penelitian ini adalah: Bagaimana kepemimpinan tokoh agama di desa Matondang Kecamatan Ulu Barumun Kabupaten Padang lawas ? Bagaimana peran tokoh agama terhadap perubahan perilaku keagamaan di desa Matondang Kecamatan Ulu Barumun Kabupaten Padang Lawas ?

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peran tokoh agama terhadap perubahan perilaku keagamaan di desa Matondang Kecamatan ulu barumun Kabupaten padang lawas dan Bertujuan untuk mendeskripsikan peran tokoh masyarakat dalam mengembangkan pendidikan di desa matondang kecamatan ulu barumun kabupaten padang lawas. Sedangkan kegunaan penelitian ini diharapkan dapat memberikan pengetahuan bagi masyarakat Matondang tentang apa saja Peran tokoh agama. Jenis penelitian yang di gunakan adalah penelitian kualitatif. Metode pengumpulan data menggunakan metode wawancara, observasi dokumentasi dan triangulasi, analisa yang di gunakan adalah pendekatan deskriptif kualitatif, yaitu : data reduction (reduksi data), data display (penyajian data), dan verifikasi (penarikan kesimpulan). Uji keabahan data menggunakan triangulasi.

Berdasarkan hasil penelitian yang peneliti lakukan di Desa Matondang dapat di ambil kesimpulan bahwa peran tokoh agama yang ada di Desa Matondang ini sudah baik dalam pelaksanaan dan efektif dalam pendekatan kepada masyarakatnya, di karnakan tokoh agama begitu intens menyiarkan ilmu agama pada kegiatan-kegiatan yang di adakan seperti pengajian rutin setiap minggunya dan kebetulan kebanyakan warga desa begitu sadar akan ilmu agama dan perilaku keagamaan. Sehingga kesadaran akan ilmu agama di Desa Matondang ini sudah baik.

Kata kunci : peran tokoh agama, perilaku keagamaan.